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Association loi 1901

Conseil d’Administration du 26 avril 2008,
Rémuzat, Gîte « Les Curebiasses» (Drôme)

Administrateurs présents : Christine DABONNEVILLE, Marc PHILIPPE, Frédéric RENIER, Pierre SELLENET,
Michèle VAN PANHUYS.

Salariés : Agnès GANDON, Eugénie NADAL, Philippe JESTIN.

-------- Élection du Bureau --------
Le bureau reste inchangé.

Président : Marc PHILIPPE
Trésorier : Frédéric RENIER
Vice trésorier : François SPECQ
Secrétaire : Christine DABONNEVILLE
Vice secrétaire : Chantal BRULÉ

-------- Tarif abonnement --------
Les nouveaux tarifs d’abonnement sont les suivants :
Abonnement d’un an : 27 €
Abonnement de deux ans : 49 €

-------- Frais de déplacement --------
Il est décidé d’augmenter le tarif des frais de déplacement des salariés en les ajustant au tarif fiscal
moyen. La décision définitive se fera sur la liste de discussion des administrateurs avec l’ensemble des
éléments nécessaires.

-------- Revue --------
Christine D. fait le point sur les prochains numéros :
N° 82 (été 2008) : la maquette sera attaquée très prochainement.

- Le marais d’Yves (Karine Vennel).
- La sève (Christine D.)
- Les expressions végétales (Pierre S.)
- La menthe coq (Hubert Schneckenburger)
- Le houblon (Guillaume Lemoine)
- Sol et plantule de garance (Michel Isambert)
- Chronique à boire : la gentiane (Marc P.)
- Toile botanique : Biofotoquiz (Florence Rüegger)

N° 83 : spécial 20 ans. Marc P. se charge de l’édito. Des reprises d’articles : du premier numéro sur la
garance voyageuse et du n°15 sur la garance des teinturiers sont prévues. Frédéric R. et Michèle V.-P.
se proposent de les retaper car ces numéros n’existent pas en archives numériques.
Sont également programmés dans ce numéro :

- Sol et plantule de garance (suite).
- Les expressions végétales (suite).
- Moïse et les hallucinogènes (par Guillaume Lemoine).
- La pollinisation active (Christine D.).
- Les palmiers à huile (Emmanuel Riat).
- Rubrique détermination : les aristoloches (JL Hentz).
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N° 84 : spécial plantes et boissons. Les textes doivent être fournis pour août.
Un livret sera fourni avec le numéro (qui resterait à 48 pages), rassemblant sous un nouveau format
une sélection des « chroniques à boire » déjà parues. Le nombre de pages de ce livret est fixé à 24.
Son prix sera de 5 €, pour un tirage à 6000 exemplaires. Eugénie N. se charge de demander un devis
à Louis-Jean pour cette édition.
Les auteurs et les dessinateurs dont les travaux seront présents dans ce livret seront contactés par
Christine D. afin d’obtenir leur autorisation pour cette nouvelle édition.

Eugénie N. soulève le problème rémanent des formats des illustrations fournies par les dessinateurs :
ils doivent impérativement être en format PSD ou TIFF (pas en JPEG). Le texte doit être sur un
calque. Christine D. se charge de le rappeler aux dessinateurs.
Eugénie N. signale également que les dessins d’actualité ne sont pas drôles (or ce devrait être le cas !).
Christine D. propose de solliciter Samson, Rousso ou Lasserpe puisque nos finances le permettent.

-------- Site --------
Concernant la rubrique stages et sorties il est décidé :

- de ne plus éditer d’annonces dans la sous-rubrique sorties, mais d’y mettre un lien vers Tela.
- de consacrer la rubrique stages aux animations proposant une formation concrète de

détermination des plantes. En outre un message de présentation de la rubrique précisera
clairement les contenus que nous acceptons d’y éditer. À l’avenir les stages et formations
ambigus souhaitant paraître sur le site seront soumis à l’approbation du conseil
d’administration (via la liste de discussion). Eugénie N et Philippe J. prépareront le texte de
présentation de la rubrique et le soumettront au conseil d’administration.

Sans être prévue à court terme, une intervention extérieure pour « nettoyer » les fichiers du site est
envisagée. Oscar Werson (web-master à St Germain de Calberte) est pressenti pour cette intervention.
Il pourrait également intervenir pour la mise à plat du PC.
Certaines photos seraient à réactualiser.

-------- Base de données Biblio --------
Cette base de données permet de gérer le fond biblio de la Garance (environ 2600 références). Cette
base n’a pas pu être importée vers le système X au printemps dernier. Elle continue à être utilisée sous
le système 9, sur un vieux poste.

Il est décidé de rechercher un stagiaire en informatique qui pourrait par exemple faire migrer cette
base vers un logiciel libre ou vers 4D. Philippe J. et Frédéric R. se chargent de rédiger et d’envoyer
une offre de stage.

-------- Quart d’heure des salariés --------
Une augmentation de 4 % est décidée. Elle aura lieu en mai 2008.

Agnès G. fait part de ses difficultés pour la gestion des bulletins de salaire, de la déclaration
trimestrielle à l’URSAFF et de la DADS (déclaration par Internet uniquement, sur un site rarement
fonctionnel). Elle propose de faire sous-traiter ces tâches au centre de gestion (qui s’occupe déjà de
vérifier l’exactitude de nos comptes). Le coût annuel de ces opérations s’élèverait à 350 €. La
proposition est acceptée.

Il est également décidé de relancer par courrier l’association diocésaine (propriétaire du local que
loue La Garance) au sujet du remplacement des fenêtres du local.

-------- Vie associative --------
Marc P. précise l’idée de rencontre botanique qu’il présentait dans le rapport moral. Il s’agirait de
s’associer à des gîtes de notre connaissance et de leur proposer d’accueillir en basse-saison (à « prix
d’amis ») des animations ou des stages sur un week-end. La Garance se chargerait du volet animation
et intervention. Le but serait de créer des liens dans un environnement plus favorable que les conseils
d’administration (ces derniers semblent un peu rebutants pour favoriser les rencontres avec nos
adhérents). Le projet reste à mûrir, notamment à savoir si ces journées seraient réservées aux adhérents
ou si des non adhérents pourraient y prendre part (en adhérant par exemple). La possibilité de tarif
différentiel entre adhérent et non adhérent est également abordée.
Marc prend en charge ce projet.

-------- Prochaine AG et 20 ans de la Garance --------
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Une fête des 20 ans sera organisée les 23 et 24 août à St Germain. Philippe J. se charge de contacter
Anne et Stéphane Benon pour savoir s’ils pourraient accueillir et restaurer une trentaine de personnes.
L’hébergement se ferait dans différents lieux (camping et gîtes). Les salariés préparent une liste
d’adresse d’hébergement potentiel à proposer aux invités.
Les administrateurs s’occupent d’inviter les personnes susceptibles de venir à cet événement (anciens
membres, dessinateurs et rédacteurs fidèles…).
Le CA aura lieu le 23 août.

-------- Messicoles --------
Pierre S. signale, dans le cadre du projet messicole, la possibilité de faire appel à La Garance pour le
scannage de diapositives d’espèces messicoles. Ce travail serait rétribué (les financements sont
prévus). Si Eugénie N. n’est pas disponible (faute de temps) la possibilité de faire sous-traiter ce
travail est envisagé.

Toujours dans le cadre du projet messicole, un regroupement (15 structures) d’une durée de trois
jours a eu lieu en mars 2008. Le but est de mettre au point des outils de communication, de
sensibilisation, d’inventaires, de pédagogie. Le projet est piloté par Sup-agro Florac. La Garance (par
Pierre S.) va s’impliquer dans le domaine de la communication, la production de documents (fiches,
plaquettes) et le volet images (photothèque).

-------- WUC --------
Rien de nouveau à signaler.

-------- Semaine sans pesticides --------
Un courier sera envoyé à toutes les communes de Lozère. La Garance est cosignataire. Proposition
d’une affiche à apposer sur les panneaux municipaux.

-------- Piste de ski au Pays-Bas --------
La Garance a envoyé un courrier signalant l’intérêt de la flore locale dans le cadre d’un projet de
piste de ski dans une ancienne carrière aux Pays-Bas.

Le Président,            Le secrétaire de séance
Marc Philippe Philippe Jestin


